

NOSOTROS SOMOS ASÍ

# «DI QUE SÍ. AQUÍ HAY FUTURO»

## “LA SALLE SANTO ÁNGEL: UN CENTRO DE FUTURO”

Con este lema los alumnos expresamos nuestra opinión sobre este innovador centro. Hemos escrito varios artículos con la opinión acerca de la vida en las clases.

**A continuación, un compañero, va a hacer un pequeño comentario:**

El primer día fue un tanto duro, ya que te tienes que adaptar al horario, los transportes y la estructura del centro. Es un tanto difícil llegar a un colegio nuevo y no conocer a nadie, aunque pronto empiezas a hablar con la gente. Además los profesores y alumnos ayudan con su simpatía y pronto te sientes muy bien acogido. Aquí, en La Salle, hasta ahora, puedo decir que he disfrutado de verdad aprendiendo y divirtiéndome.

PABLO BALDUQUE

### Garantía Social

Cuando en Junio de 2000, tras mi fracaso escolar en la ESO, tenía que tomar una decisión sobre mi futuro, mis antiguos profesores me orientaron a seguir los pasos hacia Garantía Social.

#### ¿Y qué es la garantía social?

Es una gran opción de las muchas a elegir para chicos como yo que han fracasado en la ESO.

Para mí ha sido una de las decisiones más importantes que he tomado y de la cual estoy recogiendo hoy sus frutos. A esto se suma que cuento con unos buenos compañeros.

Mi fracaso aún no sé a qué se debió, (seguramente a lo poco que estudiaba). Ahora es todo lo contrario y me siento motivado. Todos mis esfuerzos tienen recompensa y me siento afortunado de poder estudiar lo que a mí me gusta.

Con esto, sólo quiero que los chicos que estén en la misma situación que yo me encontraba antes se animen y que mi

comentario les sirva para decidirse y optar por la Garantía Social, ya que es una opción con muchas posibilidades.

ALUMNOS DE BACHILLERATO

### Bachillerato

Es el primer año en este centro y ya se pueden contar bastantes experiencias reconfortantes. Hoy en día estoy adentrado en una nueva aventura y el hueco que dejó mi anterior centro ha sido cubierto, amoldándose a mi situación, por este otro que es La Salle Santo Ángel. Yo elegí la opción de Bachillerato, una de las muchas que se ofertaban y realmente estoy contento e ilusionado. Aunque ha supuesto un importante cambio en la forma de trabajar y estudiar me siento a gusto. No sólo estoy contento con la forma de dar clase que tienen los profesores (siempre te animan), sino por el buen ambiente de compañerismo.

Si nos referimos a los horarios,



tenemos suerte ya que tenemos la tarde libre para poder trabajar e incluso realizar alguna actividad deportiva o darte una vuelta. Respecto al desplazamiento nos viene muy bien el autobús escolar, además de las líneas 24, 36 y 41.

#### Para terminar

Quiero decir que la cuestión básica para seguir adelante en bachiller es simplemente la organización y dedicar el tiempo necesario para cada cosa. Yo, personalmente, creo que he tomado la decisión correcta, estoy conviviendo con compañeros que son grandísimas personas y tengo la posibilidad de salir muy bien preparado para seguir con mis futuros estudios.

tomar una decisión acerca de nuestros futuros estudios. Mientras veíamos cómo los demás compañeros se



decidían por el bachillerato, lo que les daría dos años más para la elección definitiva de su futuro en el mundo laboral, a otros muchos no nos convencía la idea de prorrogar dos años más para elegir nuestra profesión.

#### Primeros días

El primer día de clase nos explicaron claramente en qué iba a consistir el curso. Nos informaron sobre los libros y las asignaturas que íbamos a llevar, y de las muchas horas que invertiríamos en el taller. La diferencia es notable entre la ESO y un ciclo de grado medio. Es muy diferente llevar antiguas materias como matemáticas, lengua, física... complicadas y que te obligaban a meter muchas horas en casa. En este nuevo curso las asignaturas son propias de la especialidad que hemos escogido, y las prácticas en los talleres son muy numerosas. Ahora las asignaturas se dedican de pleno al módulo.

La adaptación a este nuevo curso es mucho más fácil de lo que uno puede pensar, puesto que cuando uno estudia lo que le gusta, todo va sobre ruedas. Sabed que el Ciclo de Grado Medio es una buena elección.

JOSÉ PLUMED Y RUBÉN MORENO

#### Ciclos de Grado Medio

**A**l acabar cuarto de la ESO nos vimos obligados a

**D**e vez en cuando, no viene mal dejar a un lado las preocupaciones que son causadas por el trabajo, los estudios, los problemas familiares, la vida en general, para

**Cuando la montaña nos ha robado el corazón todo nos viene de ella y todo nos lleva hacia ella; porque verla y no sentir deseos de subirla es imposible.**

por Laura Martínez

un fin de semana que dejes la rutina coti-

descansar y poder hacer otras actividades que no es posible realizar entre semana debido a los horarios que llevamos. Por eso, una buena solución sería realizar cada cierto tiempo, una excursión a la montaña. Por un sábado, un domingo o

diana no te va a pasar nada, al contrario vas a llenarte de energía.

Este corte con la monotonía del día a día se puede conseguir realizando desde una simple salida, hasta una completa convivencia con los compañeros, dependerá de cómo se planifique.

Por ello, desde aquí os animo a que respondáis activamente a la idea propuesta: formar un pequeño grupo de montañeros que salgan al monte dos o tres veces al año. Y ya, terminando, sólo deciros que si queréis participar, se lo comentéis a los responsables de la revista: Beatriz, Esther, Javier, Josete y Lorena. ¡Ánimo! bastaría con un pequeño grupo de diez personas.